

Qu'est-ce qui fait courir Édouard Philippe?

Par Loris Boichot et Tristan Quinault-Maupoil

2-3 minutes

Source originale : <https://www.lefigaro.fr/politique/qu-est-ce-qui-fait-courir-edouard-philippe-20211006>

«C'est autour d'Édouard Philippe que les choses convergent. C'est une boussole pour l'avenir», explique le député (Agir) Pierre-Yves Bournazel, «appelant» les adhérents de son parti à rallier l'ex-premier ministre, dont il est très proche. À ses yeux, il est une «synthèse de ce qu'on a fait de meilleur à droite» : «Il y a en lui l'amour de la culture et le recul d'un Pompidou, ainsi que l'énergie d'un Chirac.» Gilles Rufenacht, le neveu de l'ex-maire du Havre, l'a accueilli récemment à Genève (Suisse) où il préside la chambre de commerce et d'industrie. Édouard Philippe y a dédicacé son dernier livre. «C'est quelqu'un de brillant qui a fait beaucoup pour Le Havre et qui a occupé Matignon avec brio. J'espère que le pays pourra compter sur lui à l'avenir», souffle-t-il. L'ancien premier ministre a beau se défendre publiquement de tout destin présidentiel, c'est bien ce chemin que ses amis tracent pour lui.